

5月22日(水) 全校生徒で、大山公民館と文化センター周辺の清掃を行いました。道路脇や駐車場の除草を中心とした活動で、恒例となっている地域貢献活動です。館長さんからは「周辺の掃除をしてもらえることに感謝しています。暑いので短時間で終わるように頑張りましょう。」とあいさつをいただきました。



7年生 栗野武美くんの感想

小学校からお世話になっている公民館をきれいにできました。固い草もあつたけど抜くのは楽しかったし、ストレス解消にもなりました。また草は生えてきます。その時はまたきちんと手を抜かずきれいにしようと思っています。

8年生 穴井獅堂くんの感想

ボランティア清掃を通して自分から進んで行動することの大切さを学びました。僕は手を怪我してやれることが少なかったけど、自分にできることを探して掃除することができました。



5月30日(木) 8年生が大山町内7か所(福祉・サービス・生産・製造・販売・理容)に分かれて職場体験学習を行いました。また、この職場体験に向けて事前に「ジョブカフェ大分 日田サテライト」からゲストティーチャーを招聘してのマナー講座も行っています。後日、交流会を行う予定です。

「森梅園」岡崎愛空さん

私も手伝いで山仕事に行っていたけど、久しぶりに行くと改めて大変だと思いました。お客さんに梅を商品として売るには沢山の苦労があるんだと感じました。梅の生育にはいろんな技術が必要なので少しでも理解できるようにになりたいです。

「ウッドアート楽」足立礼夢くん

職場体験先は、「ウッドアート楽」さんでした。そこで1日かけてキーホルダーを作りました。大変だったことは木の加工です。けがに気を付けながらミスをしないようにしました。モノづくりの難しさを学びました。今日、学んだことを将来に活かしたいです

大山CS委員会

5月31日(金) 第1回目のコミュニティー・スクール委員会(通称CS委員会)を開催しました。コミュニティー・スクールとは学校運営協議会を設置している公立学校を指します。学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進め、「地域とともにある学校」を目指します。

①学校の運営方針の確認

(運営方針の方向性は3月に承認していただいています)

②組織編制と所属プロジェクトチームの確認

③年間活動計画(予定)の確認とプロジェクトチームごとの作業部会以上が今回の主な内容でした。



拡大した組織図は学校HPでご覧いただけます

校舎内あいさつ広場の壁際に公衆電話があるのをご存知ですか? 10円硬貨・100円硬貨・テレホンカードが使える緑色の公衆電話です。実は先日、NTTから校舎内の公衆電話を撤去する旨の通知がきました。使用頻度が少ないからだそうです。正式な撤去日は未定ですが、生徒が忘れ物をした時に届けてもらうための電話ができなくなります。まずは忘れ物をしないことが大事ですが、それでもどうしても届けてもらいたいものがあるとか、急いでお家の人と連絡を取りたい場合には、学校の電話を貸します。ただし通話料として10円を徴収します。徴収した電話代は「私用電話」として届け、教育委員会に支払います。

